

# BIG ISSUE

## Mak Cik Nor Tak Sendiri, RPS Bengkalis Bantu Bahan Material Lengkap Segera Berdiri Rumah Baru

Yulistar - [BENGKALIS.BIGISSUE.ID](http://BENGKALIS.BIGISSUE.ID)

Feb 25, 2022 - 04:29



*Relawan Peduli Sosial Bengkalis bersama Danramil Bengkalis dan Kapolsek Bantan salurkan bhn bangunan ke Mak Cik Nor di desa Muntai*

BENGKALIS - Kembali ditunjukkan rasa solidaritas sosial semangat peduli dan

berbagi terhadap warga yang mengalami musibah. Relawan Peduli Sosial (RPS) Bengkalis yang tergerak memberikan bantuan berupa bahan bahan bangunan untuk segera membangun kembali kediaman Nenek Nuraini (61) pada 23 Februari 2022 mengalami kebakaran tanpa tersisa sedikitpun karena rumah tersebut terbuat dari kayu dan papan terletak di jalan Parit Tugu RT/RW 01/05 Dusun Pusaka Desa Muntai, kecamatan Bantan kabupaten Bengkalis.



Ketua RPS Bengkalis, Huang Ik Cen mengatakan, " Kami dari Relawan peduli sosial Bengkalis bersama Kapten Arh Isnanu Danramil Bengkalis dan Kapolsek Bantan AKP Zulmar menyerahkan bantuan material berupa semen, batu bata, pasir, papan GRC, Seng, papan lisplang GRC, dan lainnya untuk ibu Nuraini warga desa Muntai yang mengalami musibah kebakaran rumah 2 hari lalu," kata Ik Cen. Kamis malam (24/02).

Lanjut Ik Cen mengatakan, " Semoga bahan bangunan ini bisa dimanfaatkan langsung dan pembangunan rumah tersebut tidak mengalami hambatan untuk bahan bangunannya karena pihak pemerintah desa bersama sama masyarakat bergotong royong untuk membangun rumah ibu Nuraini atau Mak cik nor," papar ketua RPS Bengkalis.

Sebelumnya Kades Muntai M. Nurin mengucapkan terima kasih atas kepedulian masyarakat dan kelompok masyarakat seperti RPS Bengkalis, Kodim 0303 dan Polres Bengkalis dengan cepat merespon dengan memberikan bantuan baik material dan spiritual ke Mak cik nor.

"Kami sangat bersyukur kepada RPS Bengkalis, Danramil Bengkalis dan Kapolsek Bantan yang sudah membantu warga kami ini berupa bahan bangunan dan ini akan mempercepat pembangunan rumah nenek Nuraini tersebut"ungkap Kades.

M. Nurin juga menjelaskan bahwa tindakan pemerintah desa untuk membangun rumah nenek umur 61 tahun ini, melibatkan masyarakat dengan bergotong royong baik dari saudara RT RW dan Dusun Desa Muntai, agar rumah tersebut cepat selesai dan bisa di tempati oleh nenek Nuraini.

Selanjutnya nenek Nuraini mengungkapkan ribuan terima kasih kepada RPS Bengkalis, Danramil Bengkalis dan Kapolsek Bantan.

"Semoga apa yang di berikan kepada kami ini, hanya Allah SWT yang membalasnya dan kami doakan bapak ibu, di mudahkan jalan rizkinya," dengan harunya Mak Cik Nor.(yulistar)